



Pognon, cynisme et magouille, les mamelles de la politique

Description

Sanctions infligées à la Russie: l'effet boomerang?

Les Etats Unis et l'Europe ont bel et bien déclaré la guerre financière à la Russie.

Sur le plan financier, la Russie semble mieux préparée que l'Europe.

La Russie a une dette publique de 300 milliards de dollars, soit 18% de son PIB. L'Europe a une dette publique de 11.000 milliards de dollars, soit 98% de son PIB, et les Etats Unis de plus de 30.000 milliards de dollars, soit 125% de leur PIB.

La Russie dispose d'énormes réserves de matières premières, contrairement à l'Europe, ainsi que des réserves de change suffisantes pour vivre pendant 2 ans sans exporter, malgré les sanctions. La Russie est beaucoup moins dépendante de l'extérieur, donc beaucoup plus autonome et résiliente. De plus, elle s'est constituée d'énormes réserves en or et en yuan.

Des projets de rapprochement avec des compagnies chinoises ou indiennes ont déjà été mis en avant, ce qui pourrait permettre aux matières premières russes (pétrole, gaz, engrais, métaux, céréales...) d'être exportées sans que l'euro ou le dollar soient sollicités.

Si la tendance se confirme, l'euro dans un premier temps, puis le dollar, cesseront d'être une monnaie de réserve pour tous les pays non alignés sur les Etats Unis.

Les Etats Unis peuvent sacrifier et l'euro, et l'Europe.

La France n'est plus un état de droit

En mars 2022, la France a saisi, 22 milliards d'euros appartenant à la Banque Centrale de Russie, et près d' 1 milliard d'euros, appartenant à une trentaine de russes ayant acquis des biens et des propriétés en France.

La France à elle seule, a déjà bloqué (j'allais écrire "braqué ») 1 milliard d'euros appartenant à une population qui n'a rien fait d'illégal en France, et dont le seul tort est d'être russe. A ce jour, la Russie n'a pas déclaré la guerre à la France.

Ce type de sanctions, qui ne repose sur aucun fondement (aucune décision de l'ONU, ni aucune décision de justice), est un acte de piraterie niant tout droit de propriété.

Pendant ce temps la Société Générale, propriétaire de la banque russe » Rosbank », poursuit ses opérations en Russie. Ce jeu lui rapporte 115 millions d'euros de bénéfices par an, alors que le retrait de la Russie lui coûterait 18 milliards d'euros. La Société Générale peut également faire des transactions pour l'achat de gaz et de pétrole pour l'Europe.

En bloquant une somme de 22 milliards d'euros appartenant à la Banque Centrale Russe, on peut se demander ce qu'E. Macron pourrait encore dire à Vladimir Poutine ? Quelle pression pourrait-il encore faire sur la Russie quasi autonome sur tous les plans?

Sur un plan plus général, on remarque qu'au Canada, le Premier Ministre Trudeau bloque à sa guise les comptes bancaires des réfractaires à la vaccination, et que les Etats Unis et leurs » alliés » bloquent de leurs propres initiatives, sans aucune autorité, les comptes et propriétés de gens parce qu'ils sont russes.

Comment un investisseur, société ou particulier, peut-il encore avoir confiance dans nos systèmes économiques ? Par un simple clic, tout est bloqué. Nos états s'arrogent de plus en plus un droit de vie ou de mort sur les individus, sans avoir de compte à rendre à qui que ce soit.

Avec ces sanctions » Etats Unis- Europe », les américains et les européens attaquent en même temps les 3 éléments majeurs de la prospérité moderne : l'énergie, la monnaie, et la confiance.

Les Etats-Unis suspendent l'approvisionnement en pétrole venant de Russie. L'Europe n'attend que l'occasion de trouver des palliatifs pour en faire autant.

Ces méthodes sapent le dollar et l'euro. L'inflation et les sanctions érodent la confiance envers le système financier mondial.

Apparemment, nos juristes, nos hommes politiques d'opposition, nos institutions n'y trouvent rien à redire.

Pognon, Cynisme et Magouille sont les mamelles de la politique.

Chanoine

Categorie

1. Économie

date créée

22 mars 2022